



REDES DE PODER



Desacuerdo en la Instructora

Ahora que el **legislador Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora en la Cámara de Diputados**, adelantó que a finales de este mes se **dictaminará el posible desafuero de Alejandro Moreno** Cárdenas, nos enteramos que el anuncio no fue del agrado de muchos integrantes del partido oficial. En **Morena**, nos cuentan, no comparten volver a poner los reflectores en el caso y, más aún, que se les comprometa a elegir entre descabezar a un **partido opositor** o dejar que el **dirigente salga limpio del ruedo**. Veremos si realmente se somete a votación este dictamen o se manda a la congeladora. Atentos.

Cero tolerancia

El pulso entre los **transportistas** en el **Estado de México** y la autoridad parece que aún va a tener **nuevos episodios**, pero si pensaban los concesionarios que en algún momento se iba a dar **carta blanca** a sus demandas, tarifazo incluido, lo cierto es que, desde la Secretaría de Movilidad local, que encabeza **Daniel Sibaja**, se ve cada vez una mayor intención de **meter en orden** en esa anarquía en que se ha convertido el **transporte congestionado**. Y

es que ahora, con la intención de contener los niveles de impunidad la **Secretaría de Movilidad** revocará de forma inmediata las concesiones de las unidades involucradas en accidentes que resulten en **personas fallecidas** o con **lesiones graves**. La medida comenzará a aplicarse este lunes, y también contempla la denuncia penal contra los **operadores responsables** y el retiro de su licencia de conducir.

Poder Judicial local se reactiva

Después de **semanas de tensión** y aún sin haber llegado a un acuerdo en el **100 por ciento** en las demandas, el día de hoy se **reanudarán las actividades**, en su mayoría al menos, en el **Poder Judicial de la Ciudad de México**. Tras cinco semanas de paro, hoy los **trabajadores judiciales** tendrán que retomar **miles de juicios** y pendientes, y mucho de lo que transcurra en las siguientes semanas podría ser clave para cuando se vuelvan a sentar a la mesa, pues se espera que, en septiembre, después de un análisis, pueda haber una contrapropuesta oficial respecto al incremento salarial, único punto del pliego que quedó en veremos.